

Le ministre cubain de l'Enseignement Supérieur annonce d'importantes modifications



La Havane, 8 septembre (RHC).- Le ministre cubain de l'enseignement supérieur, Rodolfo Alarcón, a annoncé que le Conseil des Ministres analyse, en vue de leur approbation, deux importantes modifications: l'appui juridique au système de formation continue des professionnels cubains et un nouveau niveau éducationnel à Cuba appelé Enseignement Supérieur Non-Universitaire.

Il a précisé:

« Il a pour but de doter les personnes de métiers spécifiques dans le monde de l'emploi. Des diplômés exercent actuellement ces métiers ce qui implique qu'ils ont un niveau de scolarité supérieur à celui dont ils ont besoin. Les diplômés du futur Enseignement Supérieur Non Universitaire pourront poursuivre après leurs études pour avoir un diplôme universitaire.

Cela donnera aussi une opportunité à ceux qui ne veulent pas poursuivre des études universitaires ou qui ont échoué aux concours d'entrée car ils auront à leur disposition un programme qui élève leur niveau de scolarité ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68352-le-ministre-cubain-de-lenseignement-superieur-annonce-dimportantes-modifications>



Radio Habana Cuba